



千葉市立高浜海浜小学校発行 No. 4

もうすぐ長い夏休み

校長 前田 知美

今年は平年より3日遅い梅雨入りとなりましたが、入って早々、酷暑とも言えるくらいの暑い日の連続。6月の最終週には雨の降る日が多く、湿気や気圧の影響で体調を崩す子供も増えておりました。7月に入ると熱中症指数も高い日が続いていますが、子供たちは先生方からの情報をしっかりと聞き、外で遊ぶ前・遊んだ後や喉が渴く前に水分補給をしたり、室内で静かに過ごしたりと暑さに対応した生活をしています。暑さで体調を崩しがちですが、今年は例年と比べると体調を崩したり、けがをしたりする子供の人数が少ない状態です。おうちでの暑さ対策や「早寝・早起き・朝ごはん」が習慣化され、落ち着いた学校生活を送ることができているのだと思います。ありがとうございます。ただ、中には体調を崩している子・学校生活に不安を感じている子などもいると思います。これからも子供たちの様子をしっかりと把握し、暑さ対策や一人一人への支援をしていきます。

月 日()の学習参観にはご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。お子さんたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。新学年が始まり、3か月が過ぎましたが、子供たちは新しい環境の中で日々成長しております。学校評議員の皆様にも学習の様子をご覧いただきましたが、「落ち着いた雰囲気の中、学習が行われていた」「親子で学習に参加している学級があり、よいと思った」「子供たちの字が上手だった」とのご感想をいただきました。

月 日()には、「蘇我コミュニティセンター」で行われた千葉市音楽発表会に4年生が参加しました。曲は「夢をかなえてドラえもん」「ドラえもん」の2曲をリコーダーやタンバリンをまじえ、発表しました。知っている人多い「ドラえもん」の曲だったため、会場中が温かい雰囲気の中、4年生の高浜っ子たちはのびのびと楽しんで発表していました。講師の先生からも「体中で音楽を感じ、体中で表現していてよかったです。会場全体がニコニコしていました。」と講評をいただきました。とてもよい経験となったことでしょう。4年生へのたくさんの励まし、応援をありがとうございました。

さて、月 日()から夏休みになります。日間の長いお休みとなります。猛暑の夏が予想されますが、熱中症等の予防や安全に留意し、充実した夏休みを過ごすことを願っています。学校では、219名の児童全員が月 日()に元気な姿で登校できるよう、「規則正しい生活」「健康で安全な生活」「学習の仕方」について指導しています。ご家庭でもご指導のほどよろしくお願ひします。そして、夏休みまでに学んだこと、身に付けたことを基盤に、夏休みにしかできない体験を通して、子供たちが大きく成長してくれることを期待しています。